



## IBERDROLA BECA A CINCO JÓVENES DE LA COMUNIDAD

Sus Majestades los Reyes, Don Felipe y Doña Letizia, entregaron ayer en la Casa de América de Madrid las becas otorgadas por Iberdrola en 2015 a más de un centenar de estudiantes y jóvenes investigadores a través de las diversas convocatorias llevadas a cabo este año por la empresa, de los que cinco son castellanos y leoneses. Se trata de los vallisoletanos Cristina Marcos y Miguel Santos, el salmantino Alfonso Delgado, el burgalés Javier Feroso y el palentino Jon Palomar. Asimismo, la Universidad de Salamanca acogerá al madrileño Guillermo Ríos.



Los Reyes, con el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, Isabel García Tejerina y el presidente de la Fundación Iberdrola, Manuel Marín. :: EL NORTE